



Sacapuntas

CRECE PLEITO ENTRE DANTE Y ALFARO



DANTE
DELGADO

► Más que naranja, MC se está poniendo colorado. Por un lado, su dirigente **Dante Delgado**, borró al gobernador de Jalisco, **Enrique Alfaro**, como uno de los artífices de los logros de ese partido, pues en la carta pública que circuló ayer menciona a todos menos a él. El jalisciense acusó recibo: consideró que Delgado está fuera de control y que le nublan la visión aquellos que “nunca han ganado una elección y se la pasan opinando y haciendo Tiktoks”.



EDUARDO
RAMÍREZ

CONCILIA LA AGENDA LEGISLATIVA

► Dos prioridades mantienen ocupada la agenda del chiapaneco **Eduardo Ramírez**, líder de la Jucopo en el Senado: llegar al periodo ordinario de sesiones, el 1 de septiembre, con la agenda legislativa y la definición de la Mesa Directiva bien *planchadas*. Para ello, procura mantener el diálogo y la conciliación con todas las fuerzas políticas.



FREYDA M.
VILLEGAS

VAN CUATRO POR LA MESA DIRECTIVA

► Hablando del Senado, cuatro mujeres de Morena suenan para presidir la Mesa Directiva a partir del 1 de septiembre: **Cecilia Sánchez**, **Bertha Caraveo**, **Freyda Marybel Villegas Canché** y **Ana Lilia Rivera**. Nos dicen que Freyda, empujada por **Ricardo Monreal**, lleva ventaja, aunque muy poca. Mañana la bancada decide.



BEATRIZ
PAREDES

DÍA D PARA BEATRIZ

► Hoy se define si **Beatriz Paredes** declina, a favor de la panista **Xóchitl Gálvez**, a la candidatura presidencial del FAM. Al menos así lo ha dejado ver el dirigente nacional del PRI, **Alejandro Moreno**, quien prometió fijar una postura definitiva. Quienes saben del asunto indican que posiblemente saldrá *humo blanco* para ungir a la hidalguense como abanderada de la oposición.



FERNANDO
YUNES

POR EL PADRE, RASPA AL HIJO

► Nos hacen ver que la revelación de dos denuncias ante la Fiscalía General de la República contra **Miguel Ángel Yunes**, por su gestión al frente del ISSSTE en el sexenio de **Felipe Calderón**, propinó un tremendo raspón a su hijo Fernando, quien busca la candidatura panista al gobierno de Veracruz. Porque, como dice el refrán: los hijos pagan por los pecados de los padres.